



Tagesordnung 1 Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 30. Oktober 2008

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0094

**Planungsstand zur Freiraumentwicklung und ?nutzung in Amöneburg
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 21. Oktober 2008**

Im September 2007 wurden in der Broschüre „Wiesbaden- Perspektiven für Amöneburg“ unter der Rubrik „Landschaft, Freiraum und Ökologie“ Vorschläge zu einer möglichen intensiven Freizeitnutzung in Amöneburg gemacht. Darunter Golfanlage, Polo, Badesee und Zugänglichkeit der südlichen Halde. Ebenfalls vorstellbar sei etwa ein Reit- und Wanderpark auf dem 800 Hektar großen Steinbruch- Gelände mit einer Pferderennbahn, Wanderwegen und Aussichtsplätzen. Dies war zumindest der Tagespresse zu entnehmen.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- ob es einen neuen Planungsstand gibt,
- wie der Magistrat gedenkt künftig vorzugehen.

Beschluss Nr. 0097

1. Der Antrag findet durch die in der heutigen Sitzung geführten Aussprache seine Erledigung.
2. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Dyckerhoff - Flächen geeignet sind, um dort sportliche Aktivitäten stattfinden zu lassen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, . . . 2008

David
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, . . . 2008

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden,2008

Dezernat I
mit der Bitte um weitere Veranlassung
Dezernat I/52
Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister